



Penguin Tappers

Die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach

Stepptanz:

Dies ist natürlich unser Schwerpunkt.

Wir bieten Kurse für alle Alters- und Leistungsstufen.

Dazu gehören: Anfänger-, Fortgeschrittene- Leistungs- aber auch Hobbykurse.

Viele unserer Tänzerinnen und Tänzer nehmen an Wettkämpfen und an unseren Shows teil.

Unser Schwerpunkt ist der Formationstanz. Wir fördern aber auch Solos, Duos, Trios und Kleingruppen.

Unsere jüngsten Stepptänzer sind 6 Jahre alt, die ältesten über 60. Es ist also für jeden etwas dabei.

Alle unsere Gruppen werden von erfahrenen Stepptänzerinnen und Stepptänzern geführt unter Leitung von Rachel Jackson-Weingärtner, eine der Welt besten Choreographen und Trainern im Stepptanz und darüber hinaus.

Balletttanz:

Wir bieten im Ballett Kurse für alle Alters- und Leistungsklassen ab 3 Jahren an. Einmal im Jahr zeigen unsere Balletttänzerinnen das Erlernte und Ihre Fortschritte bei einem Ballettnachmittag.

Ab Januar wird Rachel Jackson-Weingärtner den Ballettunterricht übernehmen.

Jazz und Modern Dance:

Hier bieten wir ein breites Angebot für alle die nach modernen Rhythmen und in verschiedenen Stilrichtungen tanzen wollen.

Teeniejazz.

Teeniejazz ist für Kids ab 10 Jahre gedacht. Hier werden die Grundlagen des Jazztanzes unterrichtet. Bei fetziger Musik und coolen Choreographien steht aber der Spaßfaktor im Vordergrund.

Street Jazz

Street Jazz ist für fortgeschrittene Tänzerinnen und Tänzer ab ca. 15 Jahre gedacht. Einstudiert werden verschiedene Choreographien meist aus dem Musical Genre, die auch zu Vorführungen kommen.

Hip Hop - Tanzen wie die Stars

Neue Moves zu aktuellen Beats und vor allem viel Spaß am Tanzen und an der Bewegung stehen bei diesem Angebot im Mittelpunkt.

Moderner Kindertanz:

Das ist ein Angebot für unsere ganz Kleinen. Hier sprechen wir im Wesentlichen das Kindergartenalter an. Es werden Grundlagen aus Ballett und Modernem Tanz, Improvisation, Rhythmik und Placement spielerisch dem Alter der Kinder entsprechend vermittelt.

Tanztechniktraining:

Im Wesentlichen als Ergänzung zum Stepptanz erhalten hier unsere Tänzerinnen und Tänzer Unterricht in Jazztanz, ModernDance, und HipHop. Die Betonung liegt hier aber klar bei der Tanztechnik wie Haltung, Drehungen etc.

Orientalischer Tanz

An zwei Abenden gibt es bei uns auch Kurse zu Orientalischem Tanz. Für interessierte Anfänger, Fortgeschrittene und Showtänzer ist alles dabei. **Kursbeginn am 14. Januar**

Weitere Informationen zu unserem Angebot finden sie auf unserer Homepage unter: www.penguin-tappers.de

Unsere neuen Kurse beginnen in der Woche vom 18. Januar 2010.

Die Kurse finden in unseren modernen Tanzräumen mit 3 Tanzstudios in der Hans-Michel Halle in Hemsbach statt, gelegen direkt an der Autobahnausfahrt.

Interessierte melden sich bitte bei Andrea Mayer oder Klaus Schollmeier.

Andrea Mayer, Tel: 06201 / 42707, E-Mail: a-v.mayer@t-online.de

Klaus Schollmeier, Tel: 06201 / 73978, E-Mail: klaus.schollmeier@t-online.de



**Penguin
Tappers**

Die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach

Stepptanz und mehr
bei den
Penguin Tappers
der
Tanzabteilung
des
TV Hemsbach

Infos unter:
www.penguin-tappers.de